

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Un-jeune-pour-la-paix-pres-du-CEA-Valduc>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Un « jeûne pour la paix » près du CEA Valduc**

5 août 2014

Un « jeûne pour la paix » près du CEA Valduc

Source : *Bien Public*

<https://www.bienpublic.com/edition-tille-vingeanne/2014/08/05/un-jeune-pour-la-paix-pres-du-cea-valduc>

Un « jeûne pour la paix » près du CEA Valduc

Du 6 au 9 août (dates anniversaires des explosions nucléaires d'Hiroshima et de Nagasaki), une centaine de personnes jeûneront et mèneront des actions pour exiger le désarmement nucléaire, à Paris, au Mur pour la Paix, devant la Tour Eiffel et face à l'École militaire ; à Büchel (Allemagne), devant une base de l'Otan ; à Burghfield (Royaume-Uni), devant l'usine de construction des armes nucléaires, mais aussi à proximité du centre CEA (Commissariat à l'énergie atomique) de Valduc, chargé de la modernisation des armes nucléaires françaises et anglaises.

Une action internationale menée par la Maison de Vigilance, Armes nucléaires STOP et le Réseau « Sortir du nucléaire », soutenu par ICAN-France et Non-violence XXI. Les participants demandent « que la France engage le désarmement nucléaire et prenne des initiatives pour une Europe sans armes nucléaires (demande du Parlement européen en 2008) et un monde sans armes nucléaires (déclaration du Conseil de sécurité de l'ONU en date du 7 mai 2014) » et pour que « la communauté internationale décide d'un traité d'interdiction des armes nucléaires. »